

Länderspielpremiere für Petrik

REGENSBURG (odw@): Kegeln

Jenny Petrik vom Sportclub durfte am Sonntag ihre Länderspielpremiere feiern. Beim internationalen Jugend Cup 2014 in Bozen hatte die 16 Jährige Gelegenheit, ihr Können auf internationalem Parkett zu beweisen. Mit dem Ergebnis von 544 durfte sie als jüngste Teilnehmerin im Feld der U 23 Mädchen durchaus zufrieden sein, auch wenn die ehrgeizige Keglerin damit mit ihrem Team nur Rang zwei unter fünf Mannschaften belegte.

Ergebnisse: U 18 männlich 1. Bayern 2354; 2. Südtirol 2201; 3. Salzburg 2147; 4. Vorarlberg 2090; 5. Tirol 2055.

U 23 weiblich: 1. Südtirol 2382; 2. Bayern 2239; 3. Tirol 2210; 4. Salzburg 2176; 5. Vorarlberg 2066; Für Bayern: Jenny Petrik (SC Regensburg) 544; Christina Neundörfer (Schweinfurt) 593; Tanja Bayer (München) 545; Anne Tonat (Bamberg) 557. (odw)



Photo Verband: Die Bayerische Auswahl mit Jenny Petrik (2. Kniend v.l.)